

SEBASTIÁN GODOY, NUEVO PRESIDENTE DE LA CCHC ÑUBLE

“La simplificación de trámites puede hacer que Ñuble sea más atractiva para los inversionistas”

Aseguró que se requiere impulsar de forma urgente las inversiones y el crecimiento en la región. Destacó el trabajo coordinado con otros gremios para levantar las demandas locales.



Sebastián Godoy es ejecutivo corporativo de Proes S.A. y gerente general de Constructora e Ingeniería San Sebastián SpA

autorizaciones para llevar adelante proyectos de inversión, o la ley corta de electricidad, que pretende impulsar la inversión en líneas de transmisión”.

El nuevo timonel de la CChC expresó que las medidas que apuntan a reducir la permisología “son esenciales para mejorar el clima de inversión. Como gremio buscamos que estas reformas lleven a una mayor agilidad en los procesos administrativos, lo que puede facilitar la rápida ejecución de proyectos y reducir los costos asociados a la espera de permisos (...) La simplificación de trámites puede hacer que nuestra región sea más atractiva para los inversionistas”, puntualizó.

Coordinación multigremial

Godoy planteó que “es fundamental crear confianza, hacer de nuestra región un lugar fértil y atractivo para que más inversionistas lleguen, por ello debemos trabajar incansablemente para seguir mejorando, dejando atrás los altos índices de pobreza, seguir invirtiendo en caminos, apoyando los proyectos hídricos que tenemos y empezar a montarnos en la ola de las nuevas tecnologías y la innovación”.

De igual forma, valoró “el trabajo coordinado con otros gremios” y manifestó que, “queremos dar continuidad al arduo trabajo que realizó el presidente anterior, Ricardo Salman, en unir a los principales gremios productivos de la región, como son el agrícola, el de comercio y el de la construcción, para seguir avanzando en las muchas mesas de trabajo en las que estamos involucrados, influyendo, ofreciendo nuestra mirada desde el área productiva para que más proyectos sean aprobados y mejore la economía, brindando así más bienestar a todos los ciudadanos. Actualmente, los gremios estamos levantando el proyecto de crear una Zona Económica Especial Agrícola que representa una gran oportunidad para transformar positivamente nuestra región, ya que no solo potenciará nuestros recursos disponibles, sino que también establecerá una estructura institucional sólida y efectiva para gestionar y orientar adecuadamente las inversiones”.

ROBERTO FERNÁNDEZ RUIZ
 robertofernandez@ladiscusion.cl
 FOTO: CEDIDA



Existe gran cantidad de permisos que los constructores deben realizar antes y durante el levantamiento de una obra, y que son capaces de detener un proyecto por años”

Con el objetivo de continuar uniendo voluntades para empujar el desarrollo de la región, el ingeniero y empresario Sebastián Godoy Bustos delineó sus principales ejes de acción como nuevo presidente de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Ñuble.

El ejecutivo corporativo de Proes S.A. y gerente general de Constructora e Ingeniería San Sebastián SpA, subrayó que “el principal desafío es apoyar y unir voluntades para construir puentes que unan en todo lo necesario al sector público y privado, con el objetivo de impulsar de forma urgente el crecimiento económico en Ñuble”.

Apuntó a los altos niveles de desempleo en la región: “Es sumamente preocupante, es necesario impulsar más la actividad económica para generar más empleabilidad y eso lo podemos hacer con la construcción”.

El dirigente atribuyó la desocupación a una combinación de factores, como el desincentivo a la inversión privada en proyectos de infraestructura, “debido a que las reglas para

avanzar no están del todo claras, frenando así la toma de decisiones. Existe gran cantidad de permisos que los constructores deben realizar antes y durante el levantamiento de una obra, y que son capaces de detener un proyecto por años. Hay regiones, como Biobío, donde proyectos de vivienda privada requieren más de 1.700 días de trámites para su aprobación. Las pérdidas que generan estos retrasos pueden llevar a la quiebra a una empresa. A esto hay que sumar la falta de confianza en la banca para prestar dinero y las elevadas tasas de interés que hacen que los márgenes de ganancia bajen de manera importante”.

Asimismo, reafirmó el apoyo del gremio “para empujar proyectos como la ley marco de autorizaciones sectoriales, que hoy se discute en el Congreso Nacional y que busca agilizar el otorgamiento de las